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内容提要

1. 肝移植每年做一百多例。

2. 每周都有，不是每天都有。有可能一天两三个，一周一个。

3. 费用40万。

4. 主任王博，现在教授都做呢。

电话内容

护  士：喂？

调查员：哎～

护  士：喂，你好！ 三区。

调查员：你这是肝移植病区吗? 

护  士：喔，咋啦？

调查员：因为我那个有一个肝移植的病人，我想要送到你们那里去，现在肝移

植做的多吗？过去现在过去可以吗? 

护  士：啊现在做的多！

调查员：现在就是说现在去大约等多少时间能做上？

护  士：不是，做肝移植之前，然后我们专门有一个，要做一个术

前评估呢！ 

调查员：就是我要找哪个医生去登记呢？我可以和他联系。

护  士：嗯，我们有一个王老师，你明天早上打电话，他明天就上班了。

调查员：就是我要咨询一下，才把病人送过来，就是我们现在肝移植做的还挺

多吗? 

护  士：噢对，一年大概一百多例吧。



调查员：就是去年做的有一百多例吗? 

护  士：啊。

调查员：喔，那一百多，你还不算太多，那个我想问一下，今年刚过了年，现

在已经开始做了吗? 

护  士：哦，我们跟过节没有关系。

调查员：没关系哈？现在整个的费用一个下来，肝移植？

护  士：啊，40万。

调查员：喔，40万啊，比原来还要调涨一些。

护  士：对，你明天早上，这是我们护士站的电话。他大概就8点半上班。

调查员：现在是哪个主任在做呢? 肝移植。

护  士：喔，王博王老师，现在教授都做呢，不是说谁，主要是他负责呢，王

博。

调查员：噢，王博、王博，我知道、我知道。那你说的像怎么这个肝移植几乎每

周都有做吗？还是每天都有做？

护  士：对对对。

调查员：每周都有?

护  士：每周都有，不是每天都有。有可能一天，两、三个，一周一个，这说不

来。

调查员：那你说的那个供体情况怎么样？供体还比较多吗?

护  士：我们现在就是护士站，如果想知道更多消息，得通过他们的人员来说。

调查员：喔，那行，那我明天打电话，明天白天再打。

护  士：对，8点过后以后。



调查员：好的，谢谢你！


